

GBTEC lanza su academia online para formarse en transformación digital

El nuevo centro de formación online de GBTEC ofrece cursos específicos sobre los principales temas de transformación digital, BPM y gestión de GRC. De este modo, GBTEC apoya a las empresas y a sus empleados para que comprendan la transformación digital de forma holística.

- › **GBTEC ofrece un centro de formación online y flexible**
- › **Con los cursos de formación online de transformación digital de GBTEC, los usuarios podrán aprender cuando y dónde quieran**
- › **Para Greinke, fundador de GBTEC: "La formación continua es esencial para alcanzar una ventaja competitiva"**

El próximo 25 de julio, GBTEC Software AG, compañía alemana con sede en Bochum y filiales españolas en Vigo y A Coruña lanzará su nuevo centro de formación. Con el estreno de su academia online, esta compañía experta en BPM y GRC expande su oferta de formación digital, mejorando las oportunidades formativas de todo tipo de compañías. El objetivo de esta plataforma de aprendizaje es ayudar a todas aquellas personas que participan en la implementación operativa de la digitalización a comprender las interrelaciones del mundo digital, así como simplificar las oportunidades de aprendizaje autónomo. Tres cursos de "Iniciación" darán el pistoletazo de salida a esta iniciativa.

Formación flexible para una transformación digital exitosa

El creciente uso de las tecnologías digitales y un mundo laboral en constante cambio hacen que las empresas tengan que adaptar regularmente sus procesos empresariales. Por ello, la cualificación y el perfeccionamiento de los empleados son esenciales para que las organizaciones apoyen la adquisición de nuevas competencias y dominen con éxito los retos de la era digital.

"Actualmente estamos viviendo un enorme cambio tecnológico en el mundo empresarial. Solo aquellas empresas que logren identificar todo su potencial de

Persona de contacto

Svenja Melzer

+49 234 97645-113

svenja.melzer@gbtec.com

transformación digital estarán en buenas condiciones para explorar los múltiples nuevos caminos que se abren ante ellas. La formación continua es, por tanto, esencial para establecer las condiciones óptimas para la ejecución rápida y exitosa de proyectos en el entorno digital y alcanzar una clara ventaja competitiva", explica Gregor Greinke, fundador y CEO de GBTEC.

A través de la plataforma de formación online de la Academia GBTEC, tanto aquellos interesados en BPM como todos los que ya son clientes de GBTEC podrán adquirir conocimientos esenciales sobre los productos software de GBTEC en tres cursos especialmente preparados para un aprendizaje autónomo. A esta oferta formativa le seguirán un gran número de otros cursos sobre temas independientes de los productos de GBTEC como digitalización o gestión de procesos y gobierno, riesgo y cumplimiento (GRC), que verán la luz en breve.

"Hoy en día, las empresas apuestan cada vez más por la oferta online en lugar de la formación presencial tradicional para la formación continua de sus empleados. Los cursos del GBTEC Learning Hub pueden completarse digitalmente en cualquier tiempo y lugar. De este modo, queremos ofrecer a los usuarios la máxima flexibilidad y eficiencia en su aprendizaje, ya que pueden aprender dónde y cuándo quieran a través de los dispositivos que ellos elijan", explica Greinke. El estudio a través de casos prácticos, niveles de aprendizaje transparentes y una interfaz moderna forman la ecuación perfecta para ofrecer a los usuarios una experiencia eficaz e intuitiva. La formación también se adaptará a diferentes grupos de destinatarios, escenarios y niveles de experiencia e incluirá, además, certificaciones. Los interesados ya pueden crear su cuenta gratuita en la GBTEC Academy a través de este enlace:

<https://academy.gbtec.com/>.

Acerca de GBTEC

En GBTEC, creemos que el éxito de la gestión empresarial se basa en conciliar la gestión operativa del negocio con la actuación orientada al riesgo. Por eso hacemos todo lo posible para que los procesos correspondientes se conviertan en verdaderos motores de valor para nuestros clientes. Lo conseguimos con nuestra suite de BPM y GRC de última generación BIC Platform, una consultoría competente y una amplia gama de cursos de formación. Estamos al lado de empresas de todos los sectores como socio de apoyo para su transformación digital, sus iniciativas de gestión de procesos empresariales y su gestión de GRC. Nuestros equipos repartidos en seis ubicaciones en Europa y Australia trabajan cada día para garantizar que las

Comunicado de prensa oficial

Bochum, 25 de julio de 2022



corporaciones de la lista Fortune 500, medianas empresas y las administraciones públicas que operan en todo el mundo se beneficien de procesos óptimos y de una gestión innovadora de GRC. Para más información, visite <https://www.gbtec.com/es/>.

GBTEC Software AG

Gesundheitscampus-Süd 23
44801 Bochum

Tel.: +49 234 97645-100
Fax: +49 234 97645-101

Mail: info@gbtec.com
Web: www.gbtec.com/es/

¡Síguenos!

